

Bekenntnis zu Gott, dem Retter Israels

*Halleluja! Gut ist es, unserm Gott zu singen; / schön ist es, ihn zu loben.
Der Herr baut Jerusalem wieder auf, / er sammelt die Versprengten
Israels.
Er heilt die gebrochenen Herzen / und verbindet ihre schmerzenden
Wunden.
Er bestimmt die Zahl der Sterne / und ruft sie alle mit Namen.
Groß ist unser Herr und gewaltig an Kraft, / unermesslich ist seine
Weisheit.
Der Herr hilft den Gebeugten auf / und erniedrigt die Frevler.*

Psalm 147, 1 - 6
(Einheitsübersetzung)

Wie bereits vor ca. 2500 Jahren im Psalm beschrieben, können wir auch heute auf Gottes große Liebe vertrauen. Am heutigen St. Nikolaustag gibt es vom lieben Gott ein Geschenk in Form eines Liebesbriefes an uns alle:

Mein geliebtes Kind, ich möchte dir heute gerne einmal sagen, warum ich dich so sehr liebe.

Ich, dein Gott, liebe dich, weil du einzigartig bist! Du hast so viel Liebe in dir, die ich in dein Herz gelegt habe, und ich freue mich sehr, wenn du in dieser Liebe lebst und glücklich bist.

Ein glücklicher, strahlender Mensch macht die Welt gleich viel bunter und fröhlicher. Ein Lächeln von dir erfreut mich und andere Menschen und kann wiederum bei ihnen auch ein Lächeln hervorzaubern. So vermehrt sich das Lächeln und die Liebe!

Ich, dein Gott, liebe dich, weil ich dir vertrauen kann! Ich vertraue dir meine Schöpfung an, und vertraue darauf, dass du sie achtest und bewahrst. Auch du bist ein Teil dieser Schöpfung. Ich wünsche mir, dass du, der du mittendrin bist in dieser Schöpfung, auch deinen Teil dazu beiträgst.

Es ist wunderschön zu sehen, dass du immer wieder für andere Menschen da bist, ihnen Zeit schenkst, ihnen Mut zusprichst und ihnen zeigst, dass sie geliebt werden.

Vielleicht fallen dir ja noch Dinge ein, die genau DICH betreffen! Gründe, warum ich DICH dafür so sehr liebe!

In tiefer Liebe, Gott

(In Anlehnung an Adventsmeditation von Pater Wilhelm Ruhe)